

2学期 スタートです

これまでにない猛暑の夏休みでしたが、始業式の皆さん元気な顔にほっと一安心しました。夏休みが始まっていますが検定試験や初心者洋裁教室と重要な行事が続きましたが、よく頑張ってくれました。その後は、就職活動や会社訪問、体験入学など 卒業後の進路開拓に向けてこれまでとは格段に多忙な夏休みとなりました。各々が目標をもって過ごすことができたと思います。

さあいよいよ2学期です。3年間の学びの総決算、一番大切な学期の始まりです。就職試験や入試など、日々の学習に加えて様々なことに取り組んでいかなくてはいけません。

そして12月にはファッショショウがあります。3年間で習得した技術を結集したフォーマルウエアを完成させてください。本校の最後を華々しく飾ってほしいと思います。

第30回 初心者洋裁教室 7/25(火)

初心者洋裁教室は、地域の皆さんに日頃の感謝を込めて毎年行われていましたが、ここ数年は新型コロナウイルス感染症のため開催できませんでした。やっと4年ぶりの開催となりました。3年の生徒たちにとっては全く経験のない中での開催でしたが、受講生の方々と積極的にコミュニケーションを図りながら、「丁寧に、わかりやすく」と一生懸命に教えていた姿は微笑ましく、また日頃の学びをしっかりと發揮できていました。受講された方々と会話も弾み、最後に作品が出来上がると一緒に喜んでいました。人に教えるということを通して様々なことを学び、自信にもつながったようです。これからも何ごとも挑戦していってください。



受講された方々



生徒の感想から



★ 初心者洋裁教室を通して、

人に教えることの難しさを知ることができました。途中何度も苦戦しながらも最終的にしっかり出来上がったのでよかったです。完成して受講者の方の嬉しそうな顔を見ると私もとても嬉しい気持ちになりました。
普段は教えてもらう側ですが、教えることが上手く伝わらずとても難しかったけれど、受講生の方が私の伝えたいことをくみ取って下さり、とてもきれいな作品が出来上りました。この初心者洋裁教室を通して、普段かかわることのない方々と普段できない体験をできとても良い思い出になりました。

9月行事予定

日	曜	行 事 な ど	そ の 他
1	金	2学期始業式 シェイクアウト訓練	
2	土		
3	日		
4	月	対人スキルアップ授業 生活アンケート 専門委員会	
5	火	高卒求人開始	
6	水	教育相談	
7	木	教育相談	
8	金	ハローワーク（個人面談）	
9	土		
10	日		
11	月	教育相談	
12	火		
13	水		
14	木		
15	金	ハローワーク（面接練習）	
16	土	高校求人面接開始	
17	日		
18	月	敬老の日	
19	火		
20	水		
21	木		
22	金		
23	土	秋分の日	
24	日		
25	月		
26	火		
27	水	F Sポスター完成	
28	木		
29	金	まち美化活動	
30	土		

10月行事予定

衣替え移行期間(10月末まで)
全校集会 10/13(金)

★ 始めはどうやって教えたらいいいのかわからず焦ってしまい、ズボンの作り方すら忘れてしました。時間とともに慣れてきて落ち着きを取り戻しました。受講生の方は初めてにもかかわらず私の下手くそな教え方をしっかり理解してくれてすごく嬉しかったです。人に教えるという貴重な体験ができ良かったです。

★ 先生や生徒さんにやさしく、わかりやすく教えていただきありがとうございました。充実した3時間余り、緊張しましたが、出来上がった作品を家族に自慢したいです。



☆ 思っていたより大変でした。自分が作るのと教えることでは全然違う、難しかったです。自分の考えを人に伝えるトレーニングにもなりました。私が教えた方とはしっかり意思疎通ができる大きなミスもなく無事完成することができました。後半になるにつれドンドン上達されていくのを見てすごいなと思いました。今回の初心者洋裁教室で人への教えることを学びこの経験を生かしていきたいです。



☆ とても楽しく作らせてもらいました。ロックミシンは難しかったけれどとても楽しかったです。アイロンやまちばりがとても大事だと気づかされました。(仕上がりが違ってくる)今日はありがとうございました。



☆ 初めて人に指導する立場になり、どういう教え方をしたほうが良いのかすごく考えました。話し方やわかりやすいように教えることはとても大切だと思いました。実際に流れに沿ってやってみると先生の忙しさが伝わり、毎日生徒を目の前にして授業している先生はすごいと思いました。受講者の方にやさしく声掛けもでき作品も出来上がりました。受講者の方も楽しそうに作業をされ出来上がった作品を見てほっとしていました。人に接することが苦手な私にとってとても良い経験になりました。受講者の方から「本当にありがとうございます」といっていただき私も一緒に製作できたことが嬉しく、達成感を味わうことができました。



☆ 貴校がもう閉校されると伺いとても残念です。みなさんがこれから更に技術を磨き、社会家庭生活で活躍されることをお祈りします。本日は心のこもったご対応をいただきありがとうございました。

3学年クラスマッチ

一致団結

2023. 7. 14.

～チームワークを大切にし、仲良く、プレーしよう！！～

毎年1学期行っていたクラスマッチでしたが、入学以来やっと今年度実施できました。生徒数が少ない中、保健体育の平田先生が、ラジオ体操検定1等賞、バドミントン傘入れ選手権、バドミントンダブルス、バレーボールと様々な競技を考えてください、チームで闘志を燃やし楽しい1日になりました。もちろん教職員も全員参加で生徒に挑みました。

